Nachruf

Mit großer Bestürzung nahmen wir die Nachricht vom plötzlichen Tod von

Herrn Studienrat Karl-Heinrich Klingelhöfer

auf.

Die Schulgemeinschaft der Staatlichen Realschule Viechtach trauert und nimmt Abschied von Herrn Karl-Heinrich Klingelhöfer. Herr Klingelhöfer verstarb für alle ganz unerwartet am Mittwoch. 14. Januar 2009.

Er unterrichtete seit seinem Referendariat 1973 an der Staatlichen Realschule Viechtach die Fächer Mathematik, Physik und IT.

Herr Klingelhöfer war unverwechselbar durch sein Temperament, seine Vitalität und sein Durchsetzungsvermögen, gleichzeitig aber auch durch sein Bedürfnis in Kontakt zu Schülerinnen und Schülern, Lehrkräften sowie allen weiteren am schulischen Prozess beteiligten Menschen zu treten. Gerade für diese Eigenschaften ist Karl Klingelhöfer von seinen Schülerinnen und Schülern, seinen Lehrerkollegen und der Elternschaft gleichermaßen und besonders geachtet und geliebt worden.

Zusammen mit seiner Frau Franzi ging er in seinem Beruf auf und engagierte sich unermüdlich nicht nur für das Schultheater und die Schülerzeitung und der ihm anvertrauten Schüler, sondern auch für die besondere Pflege des Schullebens.

Seine Geduld, Hilfsbereitschaft und Menschlichkeit werden für uns immer Vorbild sein.

Die Schulgemeinschaft wird ihn stets in guter Erinnerung behalten. Herr Klingelhöfer möge ruhen in Gottes Frieden.

Dienststelle des Ministerialbeauftragten für die Realschulen in Niederbayern